



# 足立小だより

学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/adachi-e>

北九州市立 足立小学校

令和7年度 学校通信

<第10号>

令和7年12月23日

文責 校長 鈴木 大聖

学校教育目標 『心身ともにすこやかで、たくましい子どもの育成』  
～ 明るく・美しく・礼儀正しい学校 ～

## よいお年をお迎えください～健康・安全で充実した冬休みに～

年の瀬が迫る、あわただしい時期となりました。おかげさまで本日、後期前半を終了することができました。後期前半はさまざまな学校行事・学年行事がありました。子どもたちは、どの行事にも一生懸命に取り組み、友達の絆を深めたり、自分の力を伸ばしたりすることができました。保護者の皆様の本校教育活動へのご理解・ご協力に感謝申し上げます。

18日、19日の個人懇談会では、ご多用の中、多くの保護者の方々にご来校いただきありがとうございました。9月からのお子さんの頑張りや伸び、課題などについて、各担任からお伝えさせていただきました。ご家庭でも、後期前半の生活や学習を振り返り、できるようになったことを認め、ほめてあげてください。

明日から冬休みです。年末年始には多くの楽しい行事がありますが、その反面、生活のリズムが不規則になる時期もあります。事故や事件に巻き込まれず、安心・安全に過ごし、後期後半の始まりの日（1月8日）に元気に登校できるよう、ご家庭での支援をお願いいたします。それでは皆様、よいお年をお迎えください。

### 後期児童アンケートの集計結果から

この結果を冬休み明けの指導に生かしていきます。  
～「はい」「どちらかといえば はい」の割合～

子どもたちの後期生活アンケートの結果では、『あまがえる』について肯定的な回答をした児童の割合は前期に比べて若干上がりました。

学習では、「ICTを使うことは楽しい」の項目で前期より3ポイント上がりました。今後もGIGA端末を効果的に活用し、どの子も学ぶことが楽しいと思える授業を目指していきます。

体育では、「力いっぱい体を動かした」が前期に引き続き高いポイントとなりました。しかし、「休み時間に進んで体を動かして遊んだ」のポイントは上がっていますが他の項目に比べると低いので、1月以降も体力づくりに力を入れていきたいと思います。

後期も「学校に行くことが楽しい」と感じている子どもたちが96%の割合で高いポイントであったことは嬉しく感じました。しかし、「楽しくない」と感じている4%の子どもたちが安心して気持ちよく過ごせる学校づくりを全職員で目指していきます。

質問項目		前期
あまがえる	進んであいさつ	94%↓
	まじめに もくもく そうじ	95%↑
	あきらめずに がんばる	96%↑
	え顔で 仲よく	98%↑
	ルールやきまりを守る	97%→
算数や国語の学習で読む力書く力がついた		88%→
考えたことを話したり書いたりできた		88%→
ICTを使うことは楽しい		97%↑
学習のルールを守って授業を受けた		96%→
チャレンジタイムで計算の力がついた		93%→
先生や友達はあなたの良いところを分かってくれている		93%↑
友達のよいところを見つけられる		96%↑
友達に進んで「あったか言葉」が言える		98%↑
「わたしが見かけたちょっといい話」を書いた		56%↑
体育では、力いっぱい体を動かした		96%↑
休み時間に進んで体を動かして遊んだ		73%↑
たて割り活動で他の学年の友達と楽しく過ごした		95%→
学校に行くのは楽しい		96%↑
友達を困らせていない		95%↓
友達から何かされて困っていない		93%↑

## 後期 保護者アンケートのご報告

後期の保護者アンケートにご協力いただき、心より感謝申し上げます。結果の一つ一つを真摯に受けとめ、さらに学校教育目標の実現に向けた指導の充実に取り組んでいきます。

～「はい」「どちらかといえば はい」の割合～

[回答105名]

質問項目		前期	後期
子どもの育ち	喜んで学校に通っている	92%	91%
	進んで元気なあいさつや返事ができる子ども	88%	89%
	眞面目に仕事をし、進んで手伝いをする子ども	91%	89%
	一生懸命に学習へ取り組む態度や、学ぶ意欲が育っている。	88%	89%
	相手の気持ちを考えて行動するなど、思いやりのある子ども	98%	97%
	生活の約束や学校のきまりを守る子ども	95%	95%
	自分の将来に夢や目標をもっている。	74%	77%
学校運営	宿題等を通して家庭学習の習慣の定着を図るよう努めている。	98%	95%
	家庭や地域（スクールヘルパー、見守り隊など）と協力して、登下校の際の子どもの安全に配慮している。	88%	89%
	学校だよりや学年だより・ホームページなどを通して、教育活動を分かりやすく伝えている。	98%	99%
家庭生活	学校からの手紙や連絡帳に確實に目を通している。	93%	96%
	お子さんのよいところをしっかりほめている。	96%	96%
	毎日、朝ごはんを食べて登校するようにしている。	98%	98%
	宿題や家庭学習をするよう声かけしている。	96%	93%
	TV やゲーム、You tube、携帯等の時間やきまりを決めて、守らせている。	66%	67%
	朝、学校に遅れないようにお子さんを送り出している。	96%	98%

後期は、どの項目におきましても概ね肯定的なご回答をいただいている。記述していただいた内容も、子どもたちの成長を喜んでいただいた回答がたくさんありました。今年度は、朝のチャレンジタイムをはじめ、様々な学習場面でのICT活用に全校をあげて取り組みました。どの学年もGIGA端末は、学習の中で欠かすことのできないアイテムとなっています。今後も日々の指導を通して、将来の目標に向けて積極的に学習に取り組んでいく児童を育てていきたいと思います。また日頃より、ご家庭でも家庭学習が定着するように声をかけていただき、ありがとうございました。1月以降も、保護者の皆様方の思いをしっかりと受け止め、今後の教育活動が充実できるよう、職員一同気を引き締めて子どもたちの指導に取り組んでいきます。

いよいよ後期後半は6年生にとって卒業を迎えるときであり、その他の学年も進級のための準備になります。落ち着いて学習に取り組ませたいと考えます。保護者の皆様の教育活動へのご理解とご協力、子どもたちへの支援をよろしくお願ひいたします。

### ◆ 1月の主な行事予定

8日（木）後期後半開始日

22日（木）クラブ活動

9日（金）給食開始

23日（金）第8回計算コンクール、夢授業（6年）、

12日（月）成人の日

九電出前授業（5年）、生き方デザイン研究所交流（4年）

15日（木）委員会活動

29日（木）代表委員会

16日（金）避難訓練

30日（金）新1年生保護者説明会・体験入学